

Le personnel affecté aux uniformes se chargeait de l'ajustage et des retouches; de plus, il remettait et reprenait les vêtements, les nettoyait, les réparait et les entreposait. En outre, les participants pouvaient avoir accès gratuitement au service d'un personnel qualifié qui les aidait dans la conception et le choix des couleurs et des tissus de leurs uniformes. Les participants pouvaient aussi commander, moyennant un droit nominal, des insignes portant le nom de l'employé et le sigle d'EXPO 86 auprès du Service des uniformes.

Les 247 pièces d'uniformes ont été élaborées et conçues pour plus de 59 combinaisons d'uniformes (pour hommes et pour femmes); ces uniformes visaient plus de 35 services différents de l'Exposition, des secteurs à très grande visibilité (comme le protocole, les relations avec les visiteurs, le "Canadian Club") et des aires de service (entretien du site, sécurité, prévention des incendies) aux employés "généraux" du site (employés du service alimentaire, caissiers et caissières dans les boutiques, préposés à l'entretien du terrain). En tout, les titulaires d'environ 5000 postes portant l'uniforme.

Le Service des uniformes disposait d'une superficie de 4300 mètres carrés dans un entrepôt. Cette superficie était divisée de la manière suivante : buanderie (avec huit laveuses et huit sécheuses), atelier de couture (avec de l'équipement industriel pour coudre, border, surfiler et presser), une aire d'inscription informatisée des noms sur les insignes, des locaux pour l'administration, des aires de repos pour le personnel et une structure métallique continue de 655 mètres pour accrocher les uniformes, de même que 150 mètres de rayonnage pour entreposer les pièces des uniformes. Un système d'inventaire informatisé a été mis sur pied afin de suivre les entrées et les sorties des 85 000 pièces d'uniformes traitées par le service.

Cessation d'emploi: Avant la fin de l'Exposition, il fallait prendre un certain nombre de décisions relatives à la cessation de l'emploi du personnel saisonnier dont le nombre dépassait 4000. Une des décisions les plus importantes a été de permettre aux employés demeurant au service de la Corporation jusqu'au 13 octobre de conserver les uniformes qu'ils avaient reçus. En autorisant les employés à conserver leurs uniformes en souvenir, on visait à instaurer un climat positif de relations de travail.

Voir en annexe Statistiques sur les uniformes d'EXPO 86.

#### iv. Service du bénévolat

Le programme de bénévolat d'EXPO 86 a commencé au début de 1984 avec la création de la Section d'art oratoire de l'Exposition, chargée d'un programme à l'intérieur duquel plus de 100 membres de l'organisation Toastmasters International ont été accrédités pour présenter l'Exposition à des groupes communautaires de la Colombie-Britannique.